

RILIS NASIONAL

Dandim 0824/Jember Hadiri Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke 95, Bersatu Bersama Majukan Indonesia

Siswandi - JEMBER.RILISNASIONAL.COM

Oct 28, 2023 - 11:20



JEMBER – Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke 95 Tahun 2023, disamping diselenggarakan di Makodim 0824/Jember diikuti Seluruh Personel Kodim dan Personel Satuan Dinas Jajaran, dengan Inspektur Upacara Kasdim 0824/Jember Mayor Herawady Karnawan, juga dilaksanakan oleh Pemerintah Kabupaten Jember di Alun-alun Jember. Pada Sabtu 28/10/2023.



Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke 95 tahun 2023 di Alun-alun Jember dengan Inspektur Upacara Bupati Jember Hendy Siswanto, dihadiri oleh Wakil Bupati MB Firjaun Barlam, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmad Cahyo Dinarso, Kapolres diwakilkan Kopol M Sudaryanto, Kajari I Nyoman Sucitrawan , Wakil Ketua DPRD Ahmad Halim, Para Dansat Jajaran TNI, Pejabat Terkait lainnya serta organisasi kemasyarakatan.

Pada kesempatan tersebut Bupati Selaku Inspektur Upacara membacakan amanat tertulis Menteri Pemuda dan Olah Raga Dito Ariotedjo, diantaranya menyampaikan bahwa, Kita ketahui bersama bahwa setiap tanggal 28 Oktober kita selalu merayakan peringatan Hari Sumpah Pemuda (HSP). Momentum tersebut mengingatkan bangsa Indonesia terhadap sejarah gotong royong seluruh elemen pemuda yang berhasil menebar semangat jiwa patriotism.



Sekaligus menyatukan visi kebangsaan dalam Sumpah Pemuda 1928 yang melahirkan sebuah komitmen kebangsaan, yaitu bertumpah darah satu tanah air Indonesia, berbangsa satu bangsa Indonesia, dan menjunjung bahasa persatuan bahasa Indonesia. Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 Tahun 2023 mengusung tema "Bersama Majukan Indonesia", dengan logo HSP ke-95 yang bermakna membentuk stilasi barisan manusia yang menyimbolkan kolaborasi dan warna-warni menunjukkan keanekaragaman suku, bahasa, dan budaya. Heterogenitas tersebut sebagai sumber kekuatan dalam memajukan Indonesia.

Posisi Indonesia memang sedang berproses menyelesaikan persoalan korupsi, kemiskinan, pengangguran, narkoba, pornografi, hoax, ujaran kebencian, serta sejumlah problem bangsa lainnya. Tetapi semua itu bukan menjadi alasan bagi para pemuda untuk berhenti melaju menuju Indonesia maju dan menciptakan masyarakat adil dan makmur.



Di sisi lain, perkembangan teknologi terkini dan arus informasi yang semakin cepat membuat kesenjangan penguasaan terhadap teknologi dan informasi antar generasi. Demikian halnya dengan tatanan sosio-kultural, politik, dan bahkan bisnis yang dikontestasi. Diantaranya bunyi sambutan tertulis yang dibacakan oleh Bupati Jember.

Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai menyatakan, terkait momentum peringatan Hari Sumpah Pemuda ini, saya berharap momentum dan semangat persatuan dan kesatuan bangsa Indonesia tersebut selalu tertanam dalam diri masyarakat, dalam membangun bangsa.

Utamanya dalam menghadapi Pemilu 2024, saya sangat berharap dengan momentum Sumpah Pemuda ini dapat kita jadikan referensi, untuk selalu menjaga persatuan dan kesatuan bangsa.



Pembinaan generasi muda bangsa, saya telah menekankan kepada jajaran Koramil untuk senantiasa melakukan pembekalan dan pembinaan pelajar sekolah diwilayahnya masing-masing, hal ini tentunya dalam rangka ikut mempersiapkan generasi bangsa yang memiliki sumberdaya lebih berkualitas dan berwawasan kebangsaan, selaras dengan thema Hari Sumpah Pemuda, "Bersama Majukan Indonesia". Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)